

滝の沢地区社会体育振興協議会

会長 横山 理



## 第1回ボッチャ大会開催について

ボッチャはイタリア語で木のボール、ボウリングのボールという意味。実際に使用するのは直径10cm弱、重さ270g程度の革のボール。白のジャックボールに自チームボール(赤か青)を近づけるターゲットゲーム。6m×12.5m大のコートを使用。シンプルだが、技術、戦術面が奥深く、最後の1投で大逆転もある。パラリンピックには電動車いす利用者など脳性麻痺を中心とした重度障害者が参加しているが、誰にでも楽しめるスポーツ。ボールを投げられない人は補助具と介助者の力を借りてプレーすることも可能。

\* \* \* \* \* 記 \* \* \* \* \*

日 時 : 平成30年9月9日(日) 集合:午前9時

会 場 : 滝の沢小学校体育館(土足厳禁・校内禁煙に協力願います)

参加受付 : 9月1日(土)体育部長会議にて、受付け及び組み合わせ抽選をします。

参加構成 : 1チーム3名(各地区2チームまでの参加可)  
自治会ごとに参加者名簿を提出して下さい

参加資格 : 滝の沢地区在住の中学生以上一般男女

競技形式 : トーナメント戦

用 具 : 社体協で用意したものを使用する

ルール : 滝の沢社体協ルール(日本ボッチャ協会ルールを一部引用)  
: 競技詳細は、当日説明いたします

その他 : 室内用の運動靴、タオル、飲み物等は各自ご用意下さい

問い合わせ : 藤沢市スポーツ推進委員 山口 勝夫 0466-88-7198